

## Mitteilung zur Kenntnis

Geschäftszeichen:  
I/40/MC001

Verantwortliche/r:  
Schulverwaltungsamt

Vorlagennummer:  
40/184/2013

### **Modellprojekt Eichendorffschule; Anfrage der SPD-Fraktion vom 6.6.2013 zur gemeinsamen Sitzung von JHA und SchulA am 12.6.2013**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	<b>N/Ö</b>	<b>Vorlagenart</b>	<b>Abstimmung</b>
Schulausschuss	12.06.2013	Ö	Kenntnisnahme	zur Kenntnis genommen
Jugendhilfeausschuss	12.06.2013	Ö	Kenntnisnahme	

**Beteiligte Dienststellen**  
Eichendorffschule

#### **I. Kenntnisnahme**

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

#### **II. Sachbericht**

Die Verwaltung ist seit langem im Gespräch mit der Schulleitung der Eichendorffschule. Das Ziel, an der Eichendorffschule einen modernen Bildungsort mit einer komplett ausgebauten Ganztagschule zu errichten, wird unterstützt. Beteiligt sind die Referate I und IV sowie das Staatliche Schulamt, das diesen Prozess begleitet.

Um ein Modellprojekt „Eichendorffschule“ zu starten, fehlt es noch an einem abschließenden pädagogischen Konzept. Die Kooperation mit schulischen Partnern, wie Sing- und Musikschule, Jugendkunstschule, VHS, Theater, Museum, JAZ, Jugendsozialarbeit basiert auf einer guten Zusammenarbeit.

Abstimmungen im Schulverbund der drei Mittelschulen zu einer Ganztagschule an der Eichendorffschule sind getroffen. Die Möglichkeit, eine Halbtagschule zu besuchen, ist im Schulverbund gewährleistet.

Um ein Modellprojekt für die Eichendorffschule zu schaffen, bedarf es weiterer Prozesse, die die Schule zu initiieren hat.

Die Entwicklung eines Modellprojekts sollte in enger Zusammenarbeit mit dem Sachaufwandsträger, Kooperationspartnern im Stadtteil, im Sinne einer Öffnung zum Stadtteil und der Jugendhilfe stattfinden. Hier sind Gespräche im Gange. Ein derartiges Modellprojekt an einer gebundenen Ganztagschule muss durch das Staatliche Schulamt befürwortet werden. Die Schulabteilung der Regierung von Mittelfranken sollte rechtzeitig eingebunden werden. Bevor eine Einbindung und Beteiligung der staatlichen Stellen erfolgen kann, muss ein mit der Stadt abgestimmtes pädagogisches Konzept vorliegen. Dieser Prozess ist an der Eichendorffschule in Gang gesetzt. Das Ziel ist es, zum Schuljahr möglichst 2014/2015 zu starten.

**Anlagen: Anfrage der SPD-Fraktion vom 6.6.2013**

III. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift  
IV. Zum Vorgang